

Schaeffler erwirbt Xtronic

Schaeffler hat über seine Tochtergesellschaft Schaeffler Technologies einen Kaufvertrag über den Erwerb der „XTRONIC GmbH“ mit Sitz in Böblingen abgeschlossen. Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart. Die Übernahme soll im Juni abgeschlossen werden.

Xtronic entwickelt als Technologiepartner kundenspezifische Software- und Elektronik-Lösungen für die internationale Automobilindustrie. Das mittelständische, eigentümergeführte Unternehmen beschäftigt an den Standorten Böblingen und Wolfsburg rund 170 Mitarbeiter. Das Leistungsportfolio umfasst unter anderem Anwendungen im Bereich des automatisierten Fahrens und der Elektromobilität bis hin zu funktionaler Sicherheit sowie Methoden, Tools und Testsysteme. Das Unternehmen wurde vor 20 Jahren gegründet und hat in enger Kooperation mit Paravan das Drive-by-Wire-System „Space Drive“ entwickelt. Xtronic verfügt über Kundenbeziehungen zu namhaften Automobilherstellern und -zulieferern.

Xtronic wird als eigenständige GmbH in die Schaeffler-Gruppe integriert. Daniel Schmid, Geschäftsführer und einer der bisherigen Gesellschafter, wird das Unternehmen weiterhin operativ führen. Der Fokus wird auch weiterhin auf den externen Kundenbeziehungen liegen sowie auf der Entwicklung und dem Angebot von Lösungen innerhalb des Schaeffler-Konzerns. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

SCHAEFFLER

Schaeffler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Schaeffler
